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 　今年からお世話になっております。息子、丈（じょう）は生後
２ヵ月からてんかん発作を発症し、発作が始まると１～２時間止
まらず週に１～２度救急車で運ばれ、とても不安な日々を過ごし
ていました。
いろいろな病院を転々とし、１才６ヵ月の時に今の主治医に出会
いドラベ症候群（４万人に１人と言われている難病）と診断して
いただきました。今は薬で発作も抑えられ、日々を楽しく過ごし
ています。
　小さい頃から電車や新幹線、トーマスが大好きでたくさんの名
前を覚えています。言葉は単語程度ではっきりと発音もできませ
んが、本などを見て名前を言うと指差しで当てることができま
す。今はトーマスシリーズが大好きで、トーマスランドに行った
り、DVDを観たり、プラレールで楽しく遊んでいます。iPadでも
トーマスの動画を自分で選んで観たりして、上手にiPadを使いこ
なしていて見ていて微笑ましいです。
いつも笑顔の息子は、そしんさんが大好きで毎日張り切って通わ
せていただいています。これからもよろしくお願い致します。

　厚生労働省が、日本国内で最初に新型コロナウィルスの感染者を発表したのは、2020年1月16日のことでした。その後感染者数は増
加の一途をたどり、緊急事態宣言、医療崩壊の危機、学校・企業・商店等の休業、外出や会食の自粛等国民の生活は一変しました。9
月30日の時点で、我が国における新型コロナウィルスの感染者は80,000人を超え、どうやら今年は新型コロナウィルスで明け、暮れて
いくようであります。

　幸い素心会においてこれまでに感染事例はありませんが、9月30日現在
全国では900カ所を超える施設・事業所から新型コロナウィルスへの感染
が報告されています。中には100人以上の感染が確認された例もあり、施
設・事業所では、一旦ウィルスが侵入するとクラスターが発生しやすい環
境にあると言えます。一向に減らない感染者数、無症状者の増加、人の移
動の再開・拡大等もはやいつだれが罹患してもおかしくない状況が広まっ
ています。
 　利用者や職員に陽性者が発生した場合は、保健所が介入します。利用
者・職員の接触や建物の状況、陽性者の症状等を踏まえ対応が検討されま
す。従って全国の感染事例からは、それぞれの状況により様々な対応にな
っているのが伺えます。

私たちにできること

私たちにできること

新型コロナウィルス

全国９００カ所以上

社会福祉法⼈素⼼会 理事⻑ 萩原勝⼰

家族ペンリレー

台湾にて
丈さん2歳

坂田　京子(母)

坂田　丈

　未だ出口の見えないこのコロナ禍に、自分たちに何ができるのか、あれ
これと思いを巡らせますが、世界中が正解を見つけあぐねている中で、私
たちにできることは限られています。
　私たちは引き続き、国の示す基準に基づく感染防止対策に取り組みま
す。ご利用者・ご家族の方々には不自由をおかけしますが、ウィルスを中
に入れないことに力を尽くしてまいります。その上で、万一を想定した対
策として、陽性者が発生した場合のフローチャートの作成、陽性者対応用
品の備蓄、職員によるS-CAT（素心コロナアタックチーム）の編成、入所
施設における隔離静養場所の確保等に平塚保健福祉事務所にも相談をし取
り組んでおります。このウィルスを退治する特効薬や有効なワクチンが存
在しない中で、また医療崩壊の回避、社会・経済活動の再開にポイントが

置かれる中で、密を避けきれない福祉サービスではまだしばらく厳しい状況が続いていきます。皆さまのご理解とご協力を心よりお
願い申し上げます。
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新⼈紹介

 はじめまして。素⼼学院聖雪寮に配属となりました、堀野早紀と申します。私は、⼊職前から何度か

素⼼学院にお邪魔させていただき、その頃から明るく活気溢れる雰囲気がとても魅⼒的でした。そんな

良い雰囲気の職場で働くことができてとても嬉しく思っております。今後もその雰囲気を⼤切にしなが

ら、利⽤者と保護者の皆様や職員の⽅々のご指導を受けながら明るく頑張っていきたいと思います。よ

ろしくお願いします。

 令和２年４⽉９⽇、マイクロバスの⽼朽化に伴う購

⼊にあたり、中央競⾺⾺主社会福祉財団様より助成⾦

３１３万円をいただきました。素⼼学院利⽤者の⽇中

活動の充実のためや素⼼デイセンター利⽤者の⽇中活

動の充実や送迎など多⽅⾯に有効活⽤しております。

この場をお借りしまして、厚く御礼申し上げます。誠

にありがとうございました。

 また、令和２年度より素⼼デイセンターの運転⼿は

紺のブレザ−と⾚いネクタイの制服を着⽤しておりま

す。制服を着⽤して⼀層安全運転を⼼掛けて緊張感を

持ち業務にあたっております。

マイクロバス購⼊にあたっ

ての助成⾦について(御礼)

素⼼デイセンター 所⻑

⼩野⽥ 俊樹

 ４⽉から素⼼学院素宝寮の配属となりました丹と申します。仕事を覚えるのに必死になって

いると、あっという間に時間が過ぎていきます。頼りがいのある先輩職員の皆さんや、元気い

っぱいの利⽤者さんのおかげで、毎⽇楽しく勤務することができています。まだ分からないこ

とも多くありますが、利⽤者さんへの理解を忘れず、たくさんの笑顔を⾒ることができるよう

⽀援していきたいと考えています。今後精進して参りますので、ご指導よろしくお願いしま

す。

素⼼学院⽀援⼀課 丹来希

 私は動物や⾃然、旅⾏が好きということがきっかけで半年ほ

ど前から世界で起きている様々な問題について興味を持つよう

になりました。現在地球で起きている様々な問題は想像以上に

深刻でショックな事ばかりです。気候変動、海洋の汚染、密

猟、森林⽕災、ほかにもまだまだあります。⽇本という発展し

た国に暮らしているとなかなか問題を実感することは難しいで

すが、最近では異常気象による千葉県の⽔害や国産の野菜や⿂

の値上がり、そして今回の新型コロナウイルスも環境問題に関

係があると⾔われているのです。ウイルス発⽣の背景には、⼈

間による⼤量⽣産・⼤量消費、経済活動によって⽣態系が破壊

されてきたことがあるとも⾔われています。このように、全て

が繋がっていて、既に私たちの⾝近な問題となっています。知

れば知るほど怖くなりましたが、

 ４⽉から地域⽀援センターそしんで働いています、賀⾕と申します。これまでは⾼齢者、⾝

体障害者の⼊所施設で働いていました。働き始めた当初はこれまでとの違いに⼾惑いがありま

した。しかし、頼もしい先輩職員の皆さんのおかげで徐々に慣れていきました。今後も無理せ

ず焦らず、できるところから取り組み、利⽤者やご家族、同僚から多くのことを教わりたいと

思います。⼀⽇⼀⽇を⼤切にしていきます。よろしくお願いいたします.

せっかく�味を持ったからこそ�は

前向きに�えたいです。⾃�を⼤切

にしたいですし、⼤�きな動物たち

のことを�りたいです。まずは知

り、�来る事を�えたいなと思って

��お気に�りの�筒を買って�⽇

使っています� 

     

      

         

⾍窪２４番地

地域⽀援センターそしん地域⽀援課 賀⾕久男  

素⼼学院⽀援⼆課 堀野早紀

素⼼学院⽀援⼆課�荘埜澄英
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新型コロナウイルス感染症対策の為、理事及び監事と意見・
質問票に基づいて意見交換し理事の全員から書面により同意
の意思表示を得るとともに、監事全員から書面により異議の
ない旨の回答を得たので、定款第２６条第２項に基づく理事
会の決議の省略により、当該提案を可決する旨の理事会の決
議があったものとみなした。
１　就業規則の一部改正を承認。
２　非常勤職員就業規則の一部改正を承認。
３　処遇改善規程の一部改正を承認。
４　経理規程の一部改正を承認。
５　令和２年度事業計画を承認。
６　修繕計画（中期計画）を承認。
７　令和２年度予算を承認。
８　定款施行細則の修正を承認。
９　基本財産の無償貸与に係るJR東海との覚書の締結を承認

会員には、新聞「そしん」をお送りします。

素心会後援会　TEL.0463-71-1255　FAX.0463-73-0009

htttp://soshinkai.jp

１　定款施行細則の制定を承認。
２　組織・職務権限規程の改正を承認。
３　マイクロバスの機種選定を承認。
４　令和元年度第二次補正予算を承認。
５　福祉サービスに係る苦情解決規程の改正を承認。
６　第三者委員の選任を承認。
７　素心デイセンター所長の交代を承認。
８　神奈川県法人指導監査報告を承認。
９　第４３回評議員会の日時、場所及び議案等を承認。
その他、素心デイセンター災害復旧工事完了、中期計画の進捗
状況、理事長及び常務理事の職務執行状況について報告した。

１　令和元年度事業報告を承認。
２　令和元年度決算報告を承認。
３　積立資産及び積立金への積立を承認。
４　令和２年度第１次補正予算を承認。
５　施設整備等特別積立資産の運用を承認。
６　給与規程の一部改正を承認。
７　非常勤職員給与規程の一部改正を承認。
８　研修規則の改正を承認。
９　第４４回評議員会の日時、場所及び議案等を承認。
その他、社会福祉充実残額について残額がなかったこと、新
型コロナウイルス感染に係る現状報告、理事長及び常務理事
の職務執行状況報告について報告した。

１　令和元年度計算書類及び財産目録を承認。　
その他、第１８９回理事会で承認された１.３～８号議案及
び社会福祉充実残額について残額がなかったこと、新型コロ
ナウイルスに関する現状について報告した。

社会福祉法人素心会　会長　鈴野七郎
※新しく会員になる方は、ご住所を電話等でお知らせいただくよう
お願いします。

理事会・評議会の動き

素心会後援会会員募集

第１８７回理事会で承認された１～８号議案及び素心デイセ
ンター災害復旧工事完了、中期計画の進捗状況、理事長及び
常務理事の職務執行状況について報告した。

URL

中南信用金庫国府支店　014-0139723
郵便振替はどこの郵便局でも　00270-0-19507
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令和２年３月１２日（木）

令和元年１２月１９日（木）

　会費は個人一口、年1,000円から

第１８７回理事会 令和元年１２月１０日（火）

令和２年６月２６日（金）

第４３回評議員会

法人・団体一口、年10,000から

行事のご案内などをします。

第１８８回理事会

第１８９回理事会

第４４回評議員会

令和２年６月２日（火）

素⼼会のホームページ

銀行振込は

会費の納入先

口座名は

事務局

した。
その他、素心会における感染症等の罹患及び対応状況を報告した。

令和元年度事業報告、決算報告の説明。
監事監査報告の後、


